

Fiscalía logra prisión preventiva de imputado detenido en Aduana de Quillagua con más de 21 kilos de drogas

En parachoque trasero y guardafango falso de un lindo auto Mercedes Benz llevaba 25 paquetes conteniendo cocaína

En prisión preventiva quedó imputado formalizado por la Fiscalía del Tamarugal, luego de ser detenido en la Avanzada Aduanera de Quillagua transportando más de 21 kilos de drogas que mantenía escondidos en el vehículo que conducía.

La abogada asistente Daniela Campusano, en la audiencia de control de detención, informó que el hecho ocurrió el martes 9 de septiembre pasadas las 8:00 de la

mañana, cuando funcionarios del Servicio Nacional de Aduanas que se encontraban cumpliendo funciones de especialidad en la utilización del camión escáner, procedieron a la revisión de un vehículo marca Mercedes Benz de color plomo, a nombre del imputado de iniciales F.A.M.G., de nacionalidad chilena, quien lo conducía.

En el procedimiento lograron visualizar a la altura del parachoque

trasero y de los cuatro guardafangos, figuras que no corresponden a la estructura habitual del vehículo. Por lo anterior, los funcionarios aduaneros procedieron a verificar que se trataba de un total de 5 compartimientos confeccionados de forma artesanal y en donde ocultaban paquetes en forma de ladrillos y envueltos en cinta adhesiva. Tras una prueba de orientación de campo, confirmaron que se trataba de un total de 25

paquetes contenedores de 5 kilos 140 gramos de ketamina, 13 kilos 325 gramos de cocaína base y 3 kilos 200 gramos de clorhidrato de cocaína.

Personal de Aduanas solicitó la concurrencia de personal del OS-7 Iquique de Carabineros, quienes procedieron a la detención del imputado y la incautación del vehículo y la droga, la que fue remitida al Servicio de Salud Iquique. La Fiscalía formalizó al imputado por el delito

de tráfico de ilícito de drogas y solicitó su prisión preventiva por considerar su libertad un peligro para la seguridad

de la sociedad, petición que fue acogida por el tribunal, fijándose un plazo de investigación de 120 días.

